

JNSS du mardi 24 septembre

Ecole Carnot de Vieux-Condé

Cette année encore, le mardi 24 septembre, nous avons organisé une après-midi sportive pour les élèves de l'école et les grands de l'école maternelle afin qu'il découvre leurs futurs camarades.

Nous avons installé 8 ateliers dont nous nous sommes occupés.

Cette après-midi avait été préparée la veille. Nous avons formés des groupes qui prenaient en charge chacun un atelier. Il y avait du lancer (raquettes, frisbees, vortex, javelots), des initiations au hockey, du saut avec des élastiques. Chaque groupe a appris à placer son matériel, à comprendre les règles et à les expliquer pour le refaire le lendemain avec les autres élèves.

Tout c'est bien déroulé et les maternelles étaient très contents de participer.

Les élèves de CM2

Le plan de la cours :



